

ÉTIQUETTE DU SPA | *Spa Etiquette*

Afin de profiter pleinement du Spa, prenez connaissance des informations suivantes. Notre Maison CODAGE est un lieu de sérénité et de détente. Afin de respecter l'harmonie des espaces de bien-être nous vous demandons d'utiliser votre portable uniquement en mode silencieux.

HORAIRES D'OUVERTURE

Lundi au Samedi de 10h à 20h, Dimanche et jours fériés de 10h à 19h.

CONDITION DE SANTÉ

Veuillez nous informer lors de votre réservation de toute restriction de santé (allergie, intervention chirurgicale, grossesse...).

ARRIVÉE AU SPA

L'heure indiquée pour votre rendez-vous correspond à celle de votre soin. Si vous souhaitez profiter de l'espace bien-être avant votre soin, nous vous invitons à vous présenter une heure à l'avance. Pour toute réservation avant 11h, l'accès à l'espace bien-être sera disponible uniquement après votre soin. À votre arrivée, un diagnostic sera établi afin de déterminer votre expérience sur mesure. Les mineurs de moins de 16 ans doivent être accompagnés d'un adulte dans l'espace bien-être et pendant les soins. Veuillez noter que tout retard entraînera une diminution équivalente de la durée du soin.

POUR POURSUIVRE L'EXPÉRIENCE

Pour poursuivre votre routine Spa à la maison, tous nos produits utilisés dans nos traitements sont disponibles à l'achat au moment du départ.

POLITIQUE D'ANNULATION

Annulation ou modification gratuite jusqu'à 6h00 avant le soin. Au delà, toute modification, annulation ou non présentation entraînera le règlement de 100% de la prestation.

To fully enjoy your spa experience, please take note of the following information. Our Maison CODAGE is a place of serenity and relaxation. To preserve the harmony of our wellness spaces, we kindly ask that you use your mobile phone only in silent mode.

Opening Hours

Monday to Saturday from 10 am to 8 pm, Sunday and public holidays from 10 am to 7 pm.

Health Condition

Please inform us when booking of any health restrictions (allergies, surgical interventions, pregnancy...).

Arrival at The Spa

The time noted for your appointment is for your treatment. If you wish to use the wellness area beforehand, please arrive one hour early. For bookings before 11 AM, access to the wellness area will be available only after your treatment. Upon your arrival, a diagnostic will be conducted to determine your tailored experience. The minors under 16 years old must be accompanied by an adult during the treatments. Please note that any delay will result in an equivalent reduction in treatment time.

Take me Home

To continue your spa routine at home all of our products used in our treatments are available for purchase on departure.

Cancellation Policy

Free cancellation or modification is available until 6:00 AM on the day of the treatment. After this time, any modification, cancellation, or no-show will result in a charge of 100% of the service.

MAISON CODAGE

Kimpton St Honoré



MAISON CODAGE

27-29 Blvd des Capucines Paris 2^{ème}

ksh@maisoncodage.com

Tel : +33 (0)1 89 16 61 80

www.codageparis.com

Réservez votre soin en ligne

Book your treatment online



TARIF DES SOINS

Treatment Prices



LE KIMPTON ST HONORÉ

The Kimpton St Honoré

Situé au cœur de l'emblématique Hôtel Kimpton Saint Honoré, à quelques pas de l'Opéra Garnier et du Faubourg Saint-Honoré, le Spa MAISON CODAGE vous invite à une expérience de bien-être ultime. Dans une ambiance apaisante et raffinée, profitez de soins personnalisés et d'une attention sur mesure dans notre espace dédié, comprenant deux cabines de soin, un sauna, un hammam, ainsi qu'une piscine intérieure de 11 mètres. Votre accès à l'espace bien-être inclut également l'accès à la salle de sport de l'hôtel, pour une expérience de détente et de revitalisation complète.

Located in the heart of the iconic Kimpton Saint Honoré Hotel, just steps from the Opéra Garnier and the Faubourg Saint-Honoré, the MAISON CODAGE Spa invites you to an ultimate wellness experience. In a soothing and refined atmosphere, enjoy personalized treatments and bespoke attention in our dedicated space, which includes two treatment rooms, a sauna, a hammam, and an 11-meter indoor pool. Your access to the wellness area also includes entry to the hotel's fitness room, providing a complete experience of relaxation and revitalization.

TARIFS DES SOINS

Treatment prices

Pour vous offrir le parcours de soin le plus adapté à vos besoins, notre tarification est simplement basée sur la durée de votre expérience***. Choisissez votre durée "à la carte" ou bénéficiez de tarifs préférentiels en achetant au préalable un pack de 5 ou 10 heures de soin, à utiliser librement pour vous et vos accompagnants.

*To offer you the spa experience most tailored to your needs, our pricing is simply based on the duration of the treatment***. Choose your duration 'à la carte,' or benefit from preferential rates by purchasing a pack of 5 or 10 hours of treatment in advance, to be used freely for yourself and your companions.*

Durée du soin <i>Treatment duration</i>	À la carte	PACK 5H	PACK 10H
PACKS		650 € *	1 200 € *
30 min	85 €	65 €	60 €
45 min	125 €	98 €	90 €
60 min	160 €	130 €	120 €
90 min	230 €	195 €	180 €
120 min	290 €	260 €	240 €
150 min	345 €	325 €	300 €

Accès espace bien-être | *Wellness area access* ** 50 €

*Packs d'heures de soin valables 12 mois après achat, à disposer librement par tranche minimum de 30 min, et à partager avec les accompagnants de votre choix. Les prix par durée sont indicatifs et incluent la réduction associée à l'achat d'un pack d'heures.

Hour Packs valid for 12 months after purchase, to be used freely in minimum 30-minute increments, and shareable with companions of your choice. The prices for the selected duration are indicative and include the discount for purchasing a package of hours.

**Offert pour les résidents de l'hôtel ou pour tout soin d'une durée supérieure ou égale à 60 min. *Offered for hotel residents or for any treatment lasting 60 minutes or more.*

***Hors Expérience Exclusives, Formules Maison CODAGE ou Options de soin spécifiques. *Excluding Exclusive Experiences, Maison CODAGE Formulas, or Specific Treatment Enhancements.*